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序言 

          我們想透過電子問卷知道本校學生對將軍澳Donki

的意見。因為Donki 是最近在將軍澳新開張的一個日本

超大品牌，而且有很多人去排隊。因此我們想知道人們

對將軍澳Donki有什麼意見。 

  



研究方法 

        這一次專題研習中，我們使用電子問卷(Google 

Form)調查本校學生對將軍澳Donki的意見，我們的訪
問對象是本校學生，一共訪問了64人。 

 

 



問卷分析第一題: 

受訪者中，有84%喜歡將軍澳Donki。 
由此可見，將軍澳Donki的熱門程度還好。  

羅心悅 



問卷分析第二題：  

受訪者中，有54%去過將軍澳Donki。 
由此可見，將軍澳Donki較多人曾到訪，小有名氣。 

布以諾 



受訪者中， 大部分人都會在將軍澳Donki買冷藏食品和熟食食品。 
由此可見，將軍澳Donki 應該引入更多冷藏食品和熟食食品，就可以

增加顧客每單的消費額。 

問卷分析第三題(多項選擇題)： 張梓浚 



問卷分析第四題:  

    受訪者中，很多人認為將軍澳Donki產品的價錢正常。 

    由此可見，將軍澳Donki應該維持產品的價錢。 

李卓朗 



問卷分析第五題: 
 

 受訪者中，不滿意將軍澳Donki的有22%。 
 由此可見，將軍澳Donki只要做一則問卷調查去訪問不滿
意的人，再迎合他們，客流量就會更上一層樓。 

羅心悅 



問卷分析第六題: 

  受訪者中，有21%的人覺得將軍澳Donki的位置不方便。 

 由此可見，如果將軍澳Donki增設免費接駁巴士，就能吸引
更多客人到訪。 
 

唐懿 



問卷分析第七題(多項選擇題): 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 受訪者中，有64%的受訪者不去將軍澳Donki是因為太多人，

有50%的受訪者不去是因為位置不方便。 
 由此可見，將軍澳Donki可以擴大店面和等待基建成熟，
人流量自然會上升。 

譚羽軒 



總結 

       根據調查結果顯示，我們發現大部份受訪者都喜歡和去過將軍

澳Donki，較多受訪者滿意將軍澳Donki的產品。其次，大部分受訪

者都會在將軍澳Donki買冷藏食品和熟食食品，並認為將軍澳Donki

產品的價錢正常。較多受訪者不去將軍澳Donki的主要原因是因為

太多人和位置不方便。由此可知，將軍澳Donki的熱門程度還好，

而且還有很多地方要改善。 

 

義 



建議 

  我們建議將軍澳Donki可以加入更多冷藏食品和熟食食品。

另外，將軍澳Donki可以考慮把店面擴大，因為很多顧客覺得店

舖太擠迫。我們建議將軍澳Donki增設免費接駁巴士。這樣，就

能吸引更多客人到訪。 



羅心悦感想 

         在這次専題研習中，我不但學會了與別
人相處的技巧，而且學會了分析和整合資料。
雖然我們因為疫情而錯過了出外訪問的機會，
可是我們仍然可以用電子問卷的形式來做訪
問。這是我第一次接觸電子問卷，感覺也很
新鮮。 

         我十分感謝各位組員。如果沒有你們的
幫助，相信也無法完成這份專題報告。另外，
我要特別多謝鍾老師和莫老師。因為她們教
了我怎樣完成一份好的專題報告。希望日後
有機會可以再做專題報告。 



布以諾感想 

           我十分榮幸能夠參與這一次專題研習，在這
次，我不但學會了分析這個能力，還學會了團
隊合作。但是因為疫情關係，我們把形式改為
使用電子問卷訪問別人，十分特別，還帶給我
一個深刻的印象。 
         此外，我十分感謝我的組員和組長，多謝
他們與我一起同心協力完成這份專題報告。另
外，我要感謝鍾老師和莫老師，她們仔細和耐
心教導我們做專題報告，令我獲益良多。這一
次的專題研習令我感到十分難忘，希望下次還
有機會做專題研習吧！ 



譚羽軒感想 

 我十分慶幸自己有幸可以參與這次的
專題研習，因為這令我學會了團隊合作，也陪
養了我的獨立分析能力。另外，這也是我第一
次使用電子問卷去訪問別人，感覺很特別。 

 在此，我要特別多謝鍾老師和莫老師，
我們由一開始連開設一個電子問卷也不懂，到
能夠自主完成整個專題研習報告，都是靠她們
的教導。我希望我以後也有機會可以再次做專
題研習報告！ 



李卓朗感想 

 我感謝學校為我們設立專題研習，因為

可以陪養學生的分析力和責任感。在這次的專題

報告，是我笫一次接觸，因為我們這次是製作電

子問卷，十分有新意。 

我欣賞我們組的組長，羅心悅，因為她能很

好的分配工作，而且她十分有主見。另外，我也

感謝鍾老師和莫老師﹐因為她們教導我們怎樣分

析資料，教導我們怎樣做一份好的專題報告。 

  希望我在中學再有機會繼續做專題報告！ 



張梓浚感想 

        在這次專題研習當中，我學會怎樣與其
他組員相處、說話表達能力、資料處理能力。
而這一次專題研習與四年級那次不一樣，因
為這一次是在疫情下完成，問卷方式也不一
樣，令我覺得十分新奇。 

         我感謝我們的專研老師，鍾老師和莫老
師，她們耐心地教導和幫助我們。另外，我
十分感謝我的組員，因為我能夠和他們互相
合作。如果沒有他們的幫助，我也不能完成
這份專題研習。希望在中學時也能夠做類似
的研習。 



唐懿感想 

 我覺得十分高興可以再次參加一次專題研

習，而且今次專題研習的形式有所轉換。這次，我

們用了表單來製造電子問卷，令我覺得十分新鮮。 

 現在，我特別感謝所有組員的幫忙，一起

努力合作做完這個份簡報和電子問卷。我也很感謝

鍾老師和莫老師，因為她們從一開始教我們定一個

合適的題目至到現在教我們做一個完整的簡報都令

我們獲益良多。我希望下次也可以做如此有趣的專

題研習。 



                        分工表 

設計問卷 統計資料 分析資料 問卷分析 簡報設計 

組長 羅心悅 √ √ √ √ √ 

組員 布以諾 √ √ √ √ √ 

組員 李卓朗 √ √ √ √ √ 

組員 唐懿 √ √ √ √ √ 

組員 譚羽軒 √ √ √ √ √ 

組員 張梓浚 √ √ √ √ √ 




